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■ 例 会／毎週火曜日 PM12:30 ホテル岡谷         

今日は平沢会長がお休みなので代理をさせて頂きます。会長はいつも

魚の話をされるので、私はうなぎの話をさせて頂きます。 

「うなぎの街岡谷」は皆さんご存知だと思いますが、青年会議所の提言

で平成 9 年に会議所と岡谷市で後押しをして頂き、町おこしの様に出来ま

した。 

では、そのうなぎをどの様に売っていけば良いかと言うことで、夏は黙っ

ていても売れますが冬を何とかしたいと、林前市長が冬には寒ブリがあり、鯉も脂がのって

いる、冬はうなぎも絶対に美味しいと言うことと、冬にも丑の日があるので冬の土用の丑の

日をつくってはどうかと提案され、そのまま冬の丑の日と言うよりは何か良い言い方はと考

え「寒の土用の丑」と名付け全国に発信しました。 

 

現在では全国に広まりつつあり、コンビニでは秋と春の土用の丑として売り出していくそ

うです。この様に全国的に売れ出し、林前市長は平成の平賀源内と言われております。 

うなぎばかりではく、相乗効果で色んなものが元気になって行けば良いと思います。 

 

 

 

懇 親 会  

乾杯  大橋 正明 直前会長 

 直前会長としては会長の健康を心配しておりますが、会長がお休みなの

で病に伏したかなと思いましたが、そうではない様なので安心しました。 

今年度も順調に進んでいるようで、人の年度は早く過ぎているような気

がします。 

http://okayarc.org/


 

 

 景気がパッとしませんがイライラしないで楽観的に新しい年を迎えられるように頑張りたい

と思います。皆さんの健康を祈念して カンパイ！！！ 

 

 

万歳  小口 泰史 副会長 

今年もあと、1 ヵ月半になりました。健康で新しい年が迎えられますように 

皆様の健康と岡谷 RC の発展を祈念して バンザイ！！！ 
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